

Forum de Crans Montana à Bruxelles : M. Messahel représente le Chef de l'Etat

PUBLIE LE : 05-03-2013 | 23:25

Le ministre délégué chargé des Affaires maghrébines et africaines, M. Abdelkader Messahel, représentera le Président de la République, M. Abdelaziz Bouteflika, aux travaux du Forum de Crans Montana du 6 au 9 mars à Bruxelles, a indiqué hier le ministère des Affaires étrangères dans un communiqué. M. Messahel interviendra dans le panel consacré au Défi Majeur Global de l'Afrique sur le thème "La Sécurité et son influence sur les relations internationales et l'économie : Bouversements sécuritaires dans la zone sahélo-saharienne", a précisé la même source. "Cette session du Forum consacrée à l'Afrique traitera également des défis et bouleversements auxquels est confronté le continent du fait des conséquences de la crise économique mondiale, des mutations politiques et des changements climatiques", ajoute le communiqué.